



Comunicado N°36_2024

Estimada Comunidad Educativa Colegio Sagrado Corazón de Jesús:

Les saludo muy cordialmente, confiando en Dios que cada una de las familias se encuentren muy bien en sus hogares.

Este comunicado tiene como objetivo informar los hechos acontecidos el día de hoy jueves 01 de agosto. A partir de las 08:30 horas aproximadamente, en el sector de la entrada, se reunieron alrededor de 50 personas, entre ellos apoderados, con dos lienzos que decían, "Basta de mentir, la delincuencia se tomó el colegio", "Más seguridad para nuestros hijos, no más violencia", para posteriormente solicitar a gritos que la directora saliera, momentos en los que me encontraba atendiendo a apoderados <u>previamente citados</u>, notificando la aplicación de la ley 21.128 (Aula Segura) con suspensión inmediata de los involucrados en la riña del pasado lunes 29 de julio, para esclarecer los hechos a través de la investigación y dar solución a esta problemática <u>que afecta la sana convivencia escolar y cuyos plazos son acotados.</u>

Dado que las personas comenzaron a golpear la reja de manera violenta y que impidieron el ingreso a algunos de los apoderados que estaban convocados por dirección, se consideró oportuno incrementar la seguridad para evitar posibles daños a la integridad física de las personas y a la infraestructura esencial.

Cabe señalar que en esta manifestación hubo en todo momento presencia de carabineros, debido a que el colegio gestionó resguardo policial en horarios específicos (ingreso y salida de personas) producto del homicidio ocurrido en las cercanías del colegio el martes 30 de julio.

Una vez que se atendieron a los apoderados por Aula Segura y que el ambiente estaba más calmado, se solicitó que un apoderado representante ingresara para reunirse con dirección, no obstante, las personas señalaron que la "Sra. que tenía la carta se había ido".

En virtud de que ninguno de los apoderados accedió a dialogar, excusándose, de que la apoderada que tenía el documento volvería <u>el día lunes y dado el sentido de urgencia manifestado el día de hoy,</u> invito mediante este comunicado a remitir la carta a la casilla de correo <u>director@colegiosagradocorazondejesus.cl</u> para poder dar una pronta respuesta.

Informo también, por este medio que las personas que se manifestaron hoy, no fueron liderados por los los integrantes del Centro General de Padres y Apoderados, (CEPA) entidad que canaliza las inquietudes de las madres, padres y apoderados de esta comunidad.

Quisiera aclarar, además, en este comunicado que el diálogo de cualquier tema y más aún sobre LA NO VIOLENCIA, debe ser abordado en un ambiente respetuoso para escuchar propuestas y evaluar soluciones plausibles, sin embargo, muy a nuestro pesar, el día de hoy, este ambiente careció de ese componente tan esencial.

Agradezco de antemano la recepción de esta información, rogando al Sagrado Corazón de Jesús por su protección y orando por la paz.

MARCELA ABARCA MOYA

COLEGIO SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS IRECCIÓ

ALTO HOSPICIO

T LUKAZON DE

Alto Hospicio, 01 de agosto 2024.-